

## GSF Société de nettoyage

Depuis la reprise du personnel de nettoyage Derichebourg par GSF, la pression ne cesse sur les salariés. Déjà au moment de la signature des nouveaux contrats, la direction a essayé de faire passer au rabais le peu d'acquis qu'avaient les salariés en leur faisant des contrats type GSF et en ne leur laissant aucun délai de réflexion. Mais ils ne se sont pas laissés faire et GSF après l'intervention de l'inspecteur du travail a dû remettre les acquis de chacun comme le prévoit le code du travail.

On aurait pu penser que la leçon était prise par GSF et qu'ils se seraient tenus à carreau au moins pour un moment. Mais non ! Une salariée travaillant à Ecar s'est retrouvée bloquée au tourniquet. Elle est mise à pied en attendant son entretien qui pourrait l'amener à être licenciée. Sa « faute » : elle aurait parlé « au client » et aurait ainsi « mis à mal » sa société.

Le but de cette sanction injuste est clair : faire un exemple.

Continental et Vitesco ont la responsabilité de leurs sous-traitants et des conditions de reprise des salariés. Les sous-traitants sont aussi nos collègues de tous les jours, certains travaillent à côté de nous depuis des années. C'est pour cela qu'il ne faut pas laisser mettre en place cette terreur impunément sous prétexte qu'ils ne font pas partie de notre société.

Pour cela, une pétition est en circulation pour la défendre.

## Tous ensemble !

